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Top 9 Aktuelle Fragen im Ordnungsrecht und verkehrsrechtliche Frage-
stellungen

Herr Prahler und Herr Mews berichten von der am 26.10.2020 stattgefundenen 
Verkehrsschau. Die Unterlagen zu dieser haben die Ausschussmitglieder im Vorfeld 
erhalten. Weiterhin wird über das Konzept des Bewohnerparkens gesprochen und 
der aktuelle Stand wird mitgeteilt

Frau Strübing merkt an, dass auf der Sandstraße zum Sportplatz am Tannenberg 
viele Autos mit höherer Geschwindigkeit fahren. Gibt es die Möglichkeit eine Ge-
schwindigkeitsbegrenzung von 30 km/h einzuführen oder die Straße zu sanieren, da 
diese im Allgemeinen in einer schlechten Verfassung ist?

Herr Ludwig antwortet, dass neue Straßen in der Regel zum Rasen verleiten. 
Außerdem merkt er an, dass die Grünphase der Fußgängerampel beim Penny (Kreu-
zung Nahbus) zu kurz ist.

Herr Prahler stimmt dem zu. Die kurze Dauer der Ampelphasen soll an die 
Straßenmeisterei gemeldet werden.

Herr Prahler berichtet über die am 16.10.2020 stattgefundene Ortsteilbegehung.
Er nennt das Beispiel Hoikendorf: Aus Richtung Grevesmühlen kommend wird laut 
Aussage der Anwohner immer wieder die Geschwindigkeit überschritten. Er schlägt 
daher einen festen Geschwindigkeitsmesser in Form von „Smiley“-Bildern vor. 
Weiterhin berichtet Herr Prahler, dass der Bürgermeister der Gemeinde Hohen-
Schönberg einen Rad- und Wanderweg von Groß Walmstorf in Richtung Hoikendorf 
plant. Die Fördermittel für diesen sollen vom Landkreis kommen. Herr Prahler würde 
den Rad- und Wanderweg gerne bis zum Iserberg ausgebaut sehen.

Herr Ludwig erkundigt sich nach dem Stand des Radweges von Gägelow nach 
Dassow.

Herr Prahler und Herr Janke sagen, dass es aufgrund der Corona-Pandemie kei-
ne Neuigkeiten gibt.


